

<学校教育目標>

さわやかに、かしこく、たくましく未来を拓く見初っ子の育成

2学期のスタートです

校長 藤田 康伸

短い夏休みが終わり、2学期がスタートしました。

暑い中ではありましたが、子どもたちが元気に登校してくる姿を見ることができ、大変うれしく思いました。まずは夏の学校に慣れ、自分のペースを見つけてほしいと思います。

保護者の皆様には、これまでに、例年がない学校運営や急な変更等にもかかわらず、ご理解ご協力をいただきましたこと、改めてお礼を申し上げます。また、スポーツ少年団や社会体育関係者の皆様、見初地域づくり協議会子ども委員会等の皆様には、休み中の学校花壇の散水等をしていただきましたことに感謝を申し上げます。本当にありがとうございました。



さて、この度見初小学校では、宇部市が進める「ストップ・コロナ推進宣言」を行い、感染防止の意識を一層高めると共に、手洗いやマスクの着用、ソーシャルディスタンス、こまめな換気等を、学びの充実や暑さなどとの兼ね合いにも配慮しながら学習活動を進めてまいります。学期当初の話で、子どもたちには、いつかこの出来事を振り返るとき、「みんなで協力して乗りこえたよ！」と胸を張って言えるようになってほしいと話しました。

2学期にはたくさんの行事も予定しておりますが、引き続き皆様のご理解ご協力をよろしくお願いいたします。

チャレンジ目標【2020年度】

- ☆ だまってすみずみまで掃除をしよう！
- ☆ 一人ひとりがふわふわ言葉を使おう
- ☆ 自分から元気にあいさつをしよう

進取 労作
校訓 質実剛健
(昭和5年制定) 醇風美俗

◎ 見初っ子宣言 ◎
みんなで思い合い、
めざせ笑顔100%
いじめ0%

